



# Fasching in der Eichendorffschule



Dieses Jahr konnten die Schüler und Schülerinnen am 03. 03. 2025 gemeinsam mit ihren Lehrer:innen Fasching feiern.

Es gab viele spannende, witzige und bezaubernde Kostüme. Darunter zum Beispiel: Aliens, Super Marios, Ritter, Fußballer, Elfen, Prinzessinnen und Polizisten.

Auch die Lehrer haben sich ordentlich in Schale geschmissen unter dem diesjährigen Motto:  
**SUPERHELD:INNEN**.

Alle hatten eine Menge Spaß an diesem besonderen Tag und haben das Faschingsfest in vollen Zügen genossen. Neben den unterschiedlich gestalteten Faschingspartys in den einzelnen Klassenräumen, haben sich die 1. und 2. Jahrgänge und die 3. und 4. Jahrgänge zu einer privaten Sondervorstellung im Apollo-Kino auf der Limmerstraße für zwei tolle Kinovorstellungen eingefunden.

Natürlich durften auch Leckereien an diesem Tag nicht fehlen. Die Klassen hatten alle ein leckeres Buffet zum Schnabulieren aufgebaut.



Wir freuen uns auf das nächste Faschingsfest!

